

Die Sponsoren der Jahrestagung

Platin-Sponsor Ditch Witch

The Sponsors of the Annual Congress

Platinum-Sponsor Ditch Witch



Platinum-Sponsor

Ditch Witch - EMEA

Calle El Pla 130

08980 Sant Feliu de Llobregat, Barcelona (Spain)

Phone: +34 (9363) 27344

Mail: bjorgensen@ditchwitch-bcn.com

www.ditchwitch.com

Über den Ditch Witch® Geschäftsbereich

1949 entwickelte Ed Malzahn die weltweit erste Grabenfräse für Versorgungsleitungen, das Modell DWP Service Line Trencher, nachdem er feststellte, dass es keine Geräte zur Unterstützung von Arbeitern gab, die Versorgungsleitungen in Wohngebieten verlegten. Die Erfindung der Grabenfräse, die zweimal als eine der 100 besten in den Vereinigten Staaten hergestellten Produkte ausgezeichnet wurde, veranlasste Malzahn 1959 zur Gründung von Ditch Witch. Seitdem hat sich Ditch Witch durch die kontinuierliche Bereitstellung innovativer Lösungen für die Bedürfnisse der Kunden zu einem führenden Unternehmen der Branche entwickelt.

Heute entwirft, produziert und vertreibt der Geschäftsbereich Ditch Witch, bestehend aus Ditch Witch, American Augers®, Subsite® und Radius®, das umfassendste Sortiment an Richtbohrern, Bohrgestängen, HDD-Werkzeugen, Elektronik für unter Tage, Vakuumbaggern, Grabenfräsen, Surface Minern, Flüssigkeitsrecyclingsystemen, Ketten, Zähnen und Kettenrädern, Kompaktladern und Vibrationspflügen. Die in den USA handgefertigten Produkte werden durch das Ditch Witch-Händlernetz mit über 175 Standorten weltweit unterstützt.

Besuchen Sie www.ditchwitch.com, um mehr zu erfahren.

About the Ditch Witch® Division

In 1949, Ed Malzahn created the world's first utility trencher, the Model DWP Service Line Trencher, after realizing that there was no equipment to assist workers installing residential utilities. Twice named as one of the 100 best products manufactured in the United States, the trencher's invention spurred Malzahn to start Ditch Witch in 1959. Since then, Ditch Witch built itself into an industry leader by continuously providing innovative solutions to solve customer needs.

Today, the Ditch Witch Division, comprised of Ditch Witch, American Augers®, Subsite® and Radius®, designs, manufactures and markets the most complete line of directional drills, drill pipe, HDD tooling, Underground Awareness electronics, vacuum excavators, trenchers, surface miners, fluid recycling systems, chain, teeth and sprockets, stand-on skid steers and vibratory plows. Handcrafted in the USA, its products are supported by the Ditch Witch dealer network with over 175 locations worldwide.

Visit www.ditchwitch.com to learn more.

